



Pressemitteilung

15.6.2025

Demonstriert – protestiert! Am 21.6. in Dortmund und Berlin

**Unverantwortlicher Angriff des israelischen Militärs auf den Iran!
Weltenbrand droht!**

Das faschistische Netanyahu-Regime griff den Iran am 13.6. an mit 200 Kampfflugzeugen: Zivilisten werden getötet, Atomanlagen bombardiert, ranghohe Repräsentanten ermordet. Netanyahu behauptet, der Grund sei die Bedrohung durch iranische Atombomben. Das iranische Regime reagierte umgehend und bombardiert Ziele in Israel. Die Bombardierungen halten an.

Netanyahu riskiert mit Rückendeckung der USA und Deutschland einen Weltenbrand.

Bundeskanzler Merz faselt genauso von „Selbstverteidigung“ wie der bayerische Ministerpräsident Söder, der behauptet sogar, Deutschland stünde hinter Israel. Deutschland? Die Regierung schon, die Bevölkerung mehrheitlich schon lange nicht mehr.

Will Israel so seine Pläne für ein „Großisrael“ durchsetzen? Es ist doch vorgeschoben, wenn Netanyahu behauptet, es ginge ihm „nur“ um das iranische Atomprogramm.

Das iranische Regime ist jedoch genau so wenig friedliebend, unterdrückt die eigene Bevölkerung, entrechtet Frauen. Hinter dem Iran stehen Großmächte wie Russland und China.

Es ist – wie alle imperialistischen Kriege – ein Krieg auf dem Rücken der iranischen und der israelischen Bevölkerung! Und letztlich der Weltbevölkerung. Beide Mächte haben Atomwaffen – und die Bombardierung von Atomanlagen ist brandgefährlich

**Protestiert gegen diese unverantwortliche Eskalation!
Protestiert gegen die massive Verschärfung der akuten Weltkriegsgefahr.
Protestiert gegen die Gefahr der atomaren Verseuchung durch diesen Krieg.**

Gehen wir auf die Straße für diese Forderungen:

- **Sofortiger Stopp aller Kriegshandlungen!**
- **Fordern wir von der Bundesregierung: Abbruch aller Beziehungen zu Israel!**
- **Stopp der Waffenlieferungen an Israel!**
- **Stopp den Völkermord in Palästina!**

Am Samstag, 21.6. gibt es in Dortmund ab 14.30 an der Katharinentreppe und in Berlin Großdemonstrationen zur Solidarität mit dem Palästinensischen Befreiungskampf und gegen diesen gefährlichen Weltenbrand.

Zeigen wir Flagge! Unterstützt die Demonstrationen! Kommt massenhaft und bringt all eure Freundinnen und Freunde mit. Zeigen wir der Regierung Merz unseren Widerstand gegen die Nibelungentreue zu Israel!